
 

 

 

 

色んな事情で家庭で

暮らすことが出来な

い子ども達に「自分

のお家に代わる家」

として我が家で生活

をして欲しいと思い

里親になり 10 年た

ちました。子どもの

笑顔は最高です。 

私たち夫婦に子育

て経験をさせてく

れている里子はか

けがえのない宝物

です。 

「やらないよりやって

みた方がいいんじゃな

い。だけど無理しないで

ね」と言われ引き受けて

今は、二人の実子との関

係も良好で里親になっ

て良かったと思ってい

ます。 

「これ美味しいね」

と、言いながら 

おかわりをする里子

のために毎日美味し

いメニューを考える

のが楽しみになって

います。 

里親さんの声 


